



Paris le 7 mai 2015

Black out sur la création de l'Agence Française de la Biodiversité

Les organisations syndicales ont assisté au premier comité de suivi AFB consenti par le ministère après des mois de demandes de notre part.

Dès le début le SG annonce une réunion écourtée (sans documents) en conséquence :

- 30 minutes de questions précises des syndicats
- 1 heure de flou artistique et de réponses évasives de la part du Secrétaire général du ministère, du directeur de l'eau et de la biodiversité et du préfigurateur de l'AFB.

Des informations contradictoires et partielles circulent dans les différents établissements.

Nos organisations syndicales transmettent à la ministre une demande d'audience sur la plate-forme sur l'évolution statutaire de tous les personnels (contractuels et personnels).

Elles exigent également de :

- Préserver la continuité des missions actuelles et préciser leurs évolutions,
- Evaluer l'impact des missions sur les fonctions et tenir la concertation nécessaire avec les personnels,
- Avoir une réelle ambition pour cette agence avec des effectifs et de moyens supplémentaires en toute transparence,
- En conséquence, remédier à l'insuffisance ou la baisse de moyens et d'effectifs actuellement subies par les établissements de l'eau et de la biodiversité,
- Recevoir des garanties écrites pour l'ensemble des personnels : maintien de l'emploi, pas de mobilité géographique imposée, résorption de la précarité...

Les organisations syndicales demandent que la ministre prenne enfin en compte ses personnels et ne se cantonne pas à des opérations de communications.

Les organisations syndicales demandent que l'administration et les préfigurateurs engagent enfin une véritable concertation avec les personnels :

- En réunissant au plus vite les organisations syndicales avec des réponses aux questions concrètes posées par les agents,
- En consultant les personnels avant la remise du rapport du préfigurateur,
- En garantissant une transparence systématique,

Les organisations syndicales assureront autant que de besoin une large information sur les errements de la construction de l'AFB aussi bien auprès des personnels concernés que d'un plus large public.